

## ABSTRAK

**Purwanti, Indah.** 2012. Studi Kasus Tentang Pemahaman Orang Tua Yang Memiliki Anak Berkebutuhan Khusus Di SDN Kembangan Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik. Skripsi. Fakultas Psikologi Universitas Islam Negeri (UIN) Maulana Malik Ibrahim Malang

---

Kata Kunci: Pemahaman Orang tua, Anak berkebutuhan Khusus di SDN Kembangan

Pemahaman orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus yang terkait dengan bagaimana cara orang tua untuk mengerti dan memberikan perhatian serta kasih sayang yang seharusnya diberikan kepada anak yang memang benar membutuhkan perhatian penuh dari orang tua, sikap yang seharusnya diberikan serta pengasuhan dan penerimaan orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus. Pengasuhan yang baik dan sikap positif lingkungan serta kasih sayang yang cukup akan menumbuhkan konsep diri yang positif bagi anak dalam menilai diri sendiri.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana bagaimana kondisi anak berkebutuhan khusus yang terdapat di sekolah? Dan bagaimana metode orang tua dalam mengasuh anak berkebutuhan khusus? Serta bagaimana pemahaman orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus di SDN Kembangan? Pemahaman orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus ini bertujuan untuk mengetahui pengasuhan yang diberikan orang tua pada anak berkebutuhan khusus dan mengetahui metode-metode orang tua dalam mengasuh anak berkebutuhan khusus yang bersekolah di SDN Kembangan Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik.

Penelitian ini dilaksanakan di SDN Kembangan Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Subyek penelitian berjumlah dua orang yakni kelas satu dan kelas empat dalam jenis studi kasus. Pengumpulan data dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa orang tua anak berkebutuhan khusus dari segi pengawasan dan perhatiannya kurang diberikan terhadap anaknya. Metode dan pemahaman yang digunakan kurang bisa diterima oleh anak sehingga anak menjadi bandel dan sulit untuk diatur serta menjadi anak yang kurang percaya diri dan menarik diri dari lingkungan sekitarnya. Hal ini tidak sesuai dengan teori yang menjelaskan bahwa pola asuh yang baik dan sikap positif lingkungan serta penerimaan masyarakat terhadap anak akan menumbuhkan konsep diri positif bagi anak dalam menilai diri sendiri.

Hasil penelitian yang dilakukan di SDN Kembangan Kecamatan Kebomas Kabupaten Gresik tentang pemahaman orang tua yang memiliki anak berkebutuhan khusus adalah *pertama*, kondisi anak yang ada di SDN Kembangan terdapat dua anak yang mengalami kebutuhan khusus yaitu *slow learner* (lambat belajar) dengan *dyslexia* (kesulitan belajar membaca dan menulis). *Kedua*, metode yang digunakan oleh kedua orang tua anak berkebutuhan khusus tersebut masih belum bisa diterima oleh anak karena orang tua menggunakan metode otoriter (membatasi dan menghukum) dan permisif (pengasuhan yang mengabaikan). *Ketiga*, pemahaman orang tua tentang anaknya yang mengalami kebutuhan khusus sangat kurang terlihat dari pengasuhan dan metode yang digunakan oleh orang tua yang masih tidak bisa di terima oleh anak yang berbeda dengan anak normal lainnya.